

Lämmerzahl Symposium zu SGB II

[1.2.2011] Für optionsinteressierte Kommunen hatte die Firma Lämmerzahl Ende Januar ein SGB-II-Symposium veranstaltet, das auf große Resonanz gestoßen ist.

Das SGB-II-Symposium am 26. Januar 2011 in Dortmund ist nach Angaben von Veranstalter Lämmerzahl bei Städten und Landkreisen auf großes Interesse gestoßen. In Vorträgen und Praxisberichten wurde zu den Themen SGB-II-Fall-Management mit Arbeitsmarktportal, Maßnahmen-Management und zu rechtlichen Aspekten der Neuordnung der Leistungsträgerschaft referiert. Anlass der Veranstaltung war die Bekanntgabe derjenigen Kommunen, die als neue alleinige Leistungsträger zugelassen werden (voraussichtlicher Termin: März/April 2011). Als gemeinsames Ziel von Lämmerzahl und den möglichen künftigen Optionskommunen wurde die fristgerechte Software-Einführung mit dem Echtbetriebsübergang zum Dezember 2011 festgehalten. Dafür war die Abstimmung der internen Planungen der Kommunen mit der Projektausrichtung des Software-Unternehmens notwendig. "Wir stehen bereit, die Planungen der Kommunen entgegenzunehmen und mit unserer Kapazitätsplanung abzugleichen", erklärt Geschäftsführer Jürgen Lämmerzahl. (cs)

<http://www.laemmerzahl.de>

Stichwörter: Lämmerzahl, SGB II, Optionskommunen, Veranstaltung

Quelle: www.kommune21.de